Todas las localidades del estadio de Widzew vendidas. No queda ni un sólo abono.

Es un acontecimiento a escala mundial. Widzew, un equipo de fútbol de la cuarta liga, ha vendido todos los abonos para la media temporada (de verano).

Los aficionados del Widzew no dejan de sorprender. Hace un año el Ayuntamiento de Lodz construyó para el club un estadio nuevo. Los hinchas inmediatamente corrieron a las taquillas y compraron 15.310 abonos, a pesar de que el equipo juega en la III liga (cuarta categoría). Con ese hecho batieron el récord de Polonia en el número de abonos comprados de media temporada.

Aunque hay que decir que no es un club cualquiera. Widzew ha ganado cuatro veces el Campeonato de Polonia, jugó en la Liga de Campeones, eliminando del torneo en los años 80 del siglo XX clubes tales como Manchester City, Manchester United, Liverpool FC o Juventus de Turín. En el 1983 llegó a semifinales de Copa de Europa. Fue en Widzew donde empezó su gran carrera profesional Zbigniew Boniek, un famoso futbolista polaco.

No obstante, en 2015 Widzew estuvo al borde de la bancarrota. Perduró en gran parte gracias a sus aficionados. Los hinchas tomaron la responsabilidad de la reconstrucción del club. Widzew empezó su camino hacia la Ekstraklasa (Primera División) desde la quinta categoría.

La construcción del nuevo estadio resultó todo un éxito. Los hinchas esperaron durante años su nueva "casa". Cuando por fin la obtuvieron la llenaron hasta el borde.

Cada media temporada baten un récord en el número de los abonos comprados. Este invierno los aficionados han comprado 16.150 abonos, es decir, todos los que estaban a la venta. Para ser exactos, en el estadio caben 18.008 personas, pero una parte de estos no se pueden vender (son sitios para los hinchas del equipo adversario o de la zona de amortiguación etc.)

Merece la pena mencionar que los precios de los abonos para el Widzew son muy parecidos a los de los clubes de Ekstraklasa. Un abono para una temporada cuesta unos 250 zl y para media, unos 150 zl.

- Este número es imponente. Tengo la impresión de que entre los hinchas del Widzew existe una relación tan particular, que ellos a pesar de todo y de todos, siempre estarán con su club. Eso es lo que más me alegra – comenta Tomasz Lapinski, un capitán legendario del club con el que el Widzew ganó dos veces el título de Campeón de Polonia y jugó en la Liga de Campeones. – Muchísimos de los aficionados están acostumbrados al juego en la Ekstraklasa y a los éxitos. Tienen en su memoria los partidos del Widzew en Liga de Campeones o en Copa de Europa. En cambio, atraer a tanta gente a cuarta categoría no es sólo un récord de Polonia. Es un récord del mundo.

El hecho de que todos los abonos hayan sido vendidos no significa que otras personas ya no podrán ver los partidos hasta el final de la temporada. Ya que otro fenómeno importante es el sistema de liberación de sitios, con el que los aficionados están muy a gusto. Los hinchas que saben que no pueden ir a ver un partido en el estadio, con suma facilidad pueden marcarlo en internet y así informarían al club de su ausencia. "Sus" sitios reaparecen en el sistema de venta y el club puede venderlos de nuevo. Los aficionados son conscientes de que de esta manera participan en la reconstrucción del club. En la 1ª mitad de la temporada para cada partido se liberaron más de dos mil sitios.

Widzew tampoco se olvida de la necesidad de atraer al estadio, conocido como "El Corazón de Lodz", a los aficionados jóvenes. Los hinchas pueden comprar unos abonos financiados que a tráves del club y la asociación de los hinchas son repartidos entre las escuelas, orfanatos o personas que no pueden permitirse la compra de los mismos.

El Widzew está en el buen camino para volver a Ekstraklasa. La participación en las tribunas fue una de las razones por la que el club ganó un patrocinador dinámico — la empresa polaca más grande del sector inmobiliario. Después de media temporada el Widzew es el vicelíder de la III liga. El entrenador del equipo es Franciszek Smuda, otro personaje legendario del club. Fue con él con quien en el 1996 y el 1997 el Widzew ganó el Campeonato de Polonia. Entrenó también el equipo nacional. Volvió a Lodz para ayudar en la reconstrucción del club. Hay que mencionar también que últimamente, antes de la continuación de la lucha por la promoción, el equipo fue reforzado, por ejemplo, con la aparición de Robert Demjan, el antiguo número uno de los tiradores de la Ekstraklasa polaca.

Les invitamos a seguir como avanza el Widzew en su camino a la cima a tráves de los medios sociales:

FB: https://www.facebook.com/widzew

TT: @RTS_Widzew_Lodz

IG: rtswidzewlodz

YT: https://www.youtube.com/channel/UCUcTrlRkPFpnONTSqY9flPA